

みやまえナビ No. 4

和歌山市立宮前小学校学校だより

平成30年7月2日

(2018年)



ホームページアドレス

www6.wakayama-wky.ed.jp/miyamae/

噂に流されず自分の目で事実の確認を！

1学期も残すところ3週間、学期のまとめの時期となりました。テストをすることが増えてきます。身につけていることと身につけていないことをしっかり見極め、自主学习で自分の苦手な部分の補充学習を進めていってほしいと思います。

さて、私たちの物のとらえ方って、人それぞれに違うことは結構あり、色々違って当たり前です。しかし、集団で学校生活するうえで、最低限そろえていかなければならないこともあります。今、子供たちに「**当たり前**のことを**当たり前**に、**宮前のみんなの当たり前を増やしていこう**」とよく言っています。靴箱の靴がきちんとそろっている、あいさつが飛び交う、そうじ・授業時間前の準備ができる、黄帽の着用、タオルを首にかけて登下校しない等、当たり前にできることが増えて来ていることを大変うれしく思っています。そのことが子供たちの学校生活の落ち着き、学習に向かう姿勢、やる気につながってきています。それぞれの行為の当たり前、しかし、いろんな事をやってもらって当たり前とならないようにして欲しいものです。今後、子供たちに自主自立の精神を培い、たくましく育ててもらうためにも、手を差し伸べすぎない、口を出しすぎない我慢を、地域、保護者、学校が一体となり進めていかねば、と思っています。

ところで、6月下旬に4日にわたり、地区懇談会を実施させていただきました。育友会の皆様のご協力、お互いに声をかけあって、参加人数が随分増えました。ご協力ありがとうございました。2016年12月には部落差別解消推進法が公布され、施行されました。このことは、まだまだ心理的には解消されていない差別意識があり、家庭や地域においてはこの問題についてさらに正しく理解し、認識を深め、差別のない社会を築いていってほしいと言いたいと思います。しかし、そのような問題を避けようとする、関わらないようにする意識が働いている人も少なくありません。他人事ではいつまでたっても差別問題解消へ向かっていきません。だから、不合理な差別をなくしていくためにも、宮前小学校の地区懇談会では、毎年、同和問題に焦点を当て取り組んでいます。常に意識していかなければ、情報の氾濫している今の世の中、情報の選択が難しく、

教育目標 健・心・知の育成

「健」 健康な体の育成

「心」 豊かな心の育成

「知」 確かな学力の育成

周りのうわさに流されてしまうということもあります。まずは、本当の事をしっかりと知ること、考えることが大切です。そして、そこで気づいたことをどれだけ行為へと移せるかにかかっています。この問題を自分事として関わりの輪をどんどん広げていくことが大切です。

一人一人の違いが大事にされ、認められ、笑顔あふれる家庭、学校、地域でありたいと思います。子供たちにとって心地よい居場所づくりに努めたいと思います。今後とも学校行事等への積極的なかかわりをお願いいたします。

7月行事予定

- 2日(月) セーフティネットの日
- 3日(火) 交通安全教室3年
- 4日(水) いじめなくそうデー
たてわり活動
委員会(6年6限)
- 5日(木) スクールカウンセラー
移動図書館
- 6日(金) 平和学習、ALT
- 9日(月) 5年合宿1日目、ALT
- 10日(火) 5年合宿2日目、ALT
朝鮮初中級学校と交流2年
- 11日(水) 6年着衣水泳
- 12日(木) スクールカウンセラー
喫煙防止教室3年
- 16日(月) 海の日
- 17日(火) 見守り強化の日、3年着衣水泳

- 19日(木) 移動図書館
- 20日(金) 終業式
- 21日(土) 宮前ふれあい夏まつり
- 23日(月) 個人懇談会
- 24日(火) 個人懇談会
- 25日(水) 学校は閉まっています

<フォローアップ教室>

- 4日(水)、6日(金)、11日(水)、
13日(金)、23日(月)、24日(火)、
26日(木)、27日(金)

8月行事予定

- ★登校日 1日(水)
- ★移動図書館 2日(木) 16日(木)
- ★13日(月)~15日(水)学校は閉まっています
- ★2学期始業式 27日(月)



下校時の見守りのお願い

下校時に、ご自宅の前で、子供たちの見守りにご協力いただけませんか。不審者情報もあり、色んな危険が降りかかっている状態です。ご協力いただける方は、子供たちが下校する頃、ご自宅の前で、見守っていただければと思います。よろしく願いいたします。

たて割り活動スタート(7月4日)

たて割りグループ(各学年5,6人ずつのグループ)で活動します。高学年はリーダーとして低学年を思いやりながら運営し、低学年は高学年を慕いながら参加する。互いに尊重、協力し合いながら充実した活動ができればと考えています。学年を超えて、より良い人間関係を築いていってくださることを願っています。

